

Bogotá, 7 de agosto de 2024 / No. 019

Distrito lamenta los hechos de violencia que terminaron con la vida de tres mujeres

El fin de semana pasado y entre lunes y martes de esta semana en las localidades de Ciudad Bolívar y Suba, se registraron tres presuntos feminicidios en los que presumiblemente las mujeres víctimas fueron agredidas por sus parejas o ex parejas sentimentales. Expresamos nuestro más enérgico rechazo a cualquier forma de violencia contra las mujeres y presentamos a sus familias nuestras condolencias y solidaridad en este difícil momento.

Desde la Secretaría Distrital de la Mujer se ha establecido contacto con los familiares de las víctimas para prestarles toda la atención psicosocial y jurídica que requieran.

En lo corrido de este año, la Secretaría Distrital de la Mujer ha atendido 26.250 mujeres víctimas de violencias basadas en género y está comprometida a seguir fortaleciendo sus servicios y redoblar esfuerzos para trabajar articuladamente por la garantía del derecho de las mujeres a una vida libre de violencias.

“En este sentido hacemos un llamado a la ciudadanía para que todas y todos acudamos y activemos la Ruta Única de Atención, de la que hacen parte entidades como: la Fiscalía General de la Nación, Policía Metropolitana de Bogotá, Secretaría de Integración Social con sus Comisarías de Familia, Secretaría de Seguridad y Convivencia, Secretaría de Salud, entre otras. Recordemos que una llamada o activar una alerta puede cambiar o salvar la vida de una mujer”, afirmó Juliana Cortés Guerra, Subsecretaria de Fortalecimiento de Capacidades y Oportunidades de la Secretaría de la Mujer.

Llamamos a las autoridades competentes a investigar de manera diligente y oportuna los hechos y tomar medidas urgentes para que se apliquen las sanciones correspondientes.



“Frente a estos casos, informamos que uno de los tres victimarios ya se encuentra capturado y puesto a disposición de la autoridad competente. Así mismo, que bajo lineamientos de la Alcaldía Mayor y del Comando de la Policía Metropolitana de Bogotá, se realizará todo el despliegue operativo necesario para que en el menor tiempo posible se dé la captura y judicialización de estos presuntos feminicidas”, aseguró la Mayor Viviana Alvarado, comandante Patrullas Púrpura de la Policía Metropolitana de Bogotá.

Es responsabilidad de todos y todas trabajar para erradicar la violencia de género en todas sus formas y construir una sociedad más justa e igualitaria para todas las personas. No podemos seguir permitiendo que el machismo y la misoginia sigan cobrando vidas de más mujeres en nuestra ciudad capital.

Seguiremos trabajando de manera articulada con las entidades que hacen parte de la Ruta Única de Atención a mujeres víctimas de violencias basadas en género para garantizar su derecho a vivir una vida libre de violencias.

